

令和 3 年 1 月 14 日

学生の皆様へ

理学部長

福山克司

新型コロナウイルス感染者の発生について

理学部に在籍する学生 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該学生は、1月8日(金)に新型コロナウイルスに感染した家族との濃厚接触があったためその後自宅待機をしていましたが、1月12日(火)に濃厚接触者として医療機関にてPCR検査を受けた結果、1月13日(水)に陽性が確認されました。当該学生は、1月6日(水)および1月8日(金)に登校し、理学部にて対面授業を受講しておりましたが、以後は登校していません。また保健所からは濃厚接触者はいないと判断がされております。念のため、当該学生が参加していた対面授業は次回一回を休講とする対応をとりました。

学生の皆様におきましては引き続き、感染防止対策にご協力頂くとともに、特に以下の点について、ご留意願います。

- ✓ 検温・マスク着用を徹底し、体調が優れない場合は登校せずに自宅で待機し、速やかに理学研究科教務学生係（078-803-5767）に報告してください。
- ✓ 万が一感染が発覚した場合に接触者を特定できるよう、いつ・どこで・誰と接触したか、日頃から行動を記録するようにしてください。
- ✓ 人数に関わらず食事会や飲み会を自粛してください。

理学部・理学研究科では、引き続き、国、兵庫県、神戸市、所轄保健所等関係機関の対応に鑑み、それらの情報も踏まえ新型コロナウイルス感染症のまん延防止のために必要な対策を講じ、感染予防・拡大防止等に努めます。なお、感染者やそのご家族など人権の尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。